



FEDERACION DE CENTROS Y ENTIDADES GREMIALES  
DE ACOPIADORES DE CEREALES  
Av. Corrientes 127. Buenos Aires

23.07.2018

### **La Federación de Acopiadores pidió al Ministro de Energía que intervenga ante la restricción en el aprovisionamiento de combustible para la producción**

El 11 de julio, desde la Federación de Acopiadores enviamos una carta al ministro de Energía de la Nación, Javier Iguacel, manifestando la preocupación ante la restricción que actualmente sufre la provisión de gasoil a las distintas expendedoras de todo el país.

La Federación representa a las empresas acopiadoras de la Argentina, a través de las cuales se comercializa el 50% de la producción de granos.

Nuestros asociados nos informan que, estando cercanos al comienzo de la preparación del suelo para la siembra de maíz y soja, se encuentran con un panorama de escasez de combustible que los llena de preocupación.

El país necesita imperiosamente una gran cosecha que ayude a paliar las dificultades económicas y la falta de combustible atenta seriamente contra esa esperanza, por lo que solicitamos la especial intervención de las autoridades para que el actual sistema de cuotificación imperante instrumentado por las petroleras se solucione a la brevedad.

Contacto de prensa: SAVIA Comunicación  
Tel. 011 4545 7734 - [prensa@saviacomunicacion.com.ar](mailto:prensa@saviacomunicacion.com.ar)  
[www.saviacomunicacion.com.ar](http://www.saviacomunicacion.com.ar)

 [savia.comunicacion](https://www.facebook.com/savia.comunicacion)  [@saviaprensa](https://twitter.com/saviaprensa)  [saviacomunicacion](https://www.instagram.com/saviacomunicacion)